



Nice

Appartement à vendre (06000)

Pièces	2 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	2607
Prix	350 000 €

Idéalement situé sur l'avenue Jean-Médecin, un local professionnel de 53 m² au deuxième étage. Un appartement actuellement disposé en bureau, anciennement occupé par une activité libérale. Ce local professionnel à rénover se compose d'une entrée, d'un accueil, d'un wc et de deux bureaux qui donnent sur l'avenue Jean-Médecin. Si vous souhaitez faire de ce bien une habitation, la création d'une salle d'eau et d'une cuisine seront nécessaires. Co / exclusivité avec le cabinet orim.

Ideally located on avenue Jean-Médecin, professional premises of 53 m² on the second floor. An apartment currently used as an office, formerly occupied by a liberal activity. This professional premises to be renovated consists of an entrance, a reception area, a wc and two offices which overlook avenue Jean-Médecin. If you wish to make this property a home, the creation of a bathroom and a kitchen will be necessary. Co / exclusivity with the orim firm.

CABINET NARDI

11 RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

